

Après s'être abstenus sur le budget 2013, les députés du Front de gauche voteront contre le budget de financement de la sécurité sociale 2013 "qui ne se démarque quasiment pas des budgets présentés par le gouvernement précédent", a annoncé mardi le président du groupe des députés FG, André Chassaigne.

La semaine dernière, il avait indiqué que son groupe avait "toutes les raisons de voter contre" le budget de la sécu. Le vote aura lieu après la séance de questions au gouvernement.

Ce budget ne permet pas "d'engager les réformes de fond qui sont attendues pour une meilleure couverture médicale". Il n'est "absolument pas satisfaisant et ne se démarque quasiment pas des budgets présentés par le gouvernement précédent", a-t-il ajouté au cours d'une conférence de presse à l'Assemblée.

Sur l'Ondam, objectif national qui fixe les dépenses de l'assurance maladie, fixé à 2,7%, cela ne "permet pas d'enrayer la dégradation inquiétante des conditions de travail du personnel et d'amélioration de l'accueil des patients", a-t-il déploré. Il a salué cependant le remboursement à 100% de l'IVG et la fin de la convergence tarifaire public-privé.

"De toutes les propositions portées par les députés d'opposition contre l'ancien gouvernement, aucune n'a été reprise", a-t-il déploré, citant la suppression de la fiscalisation des indemnités d'accidents du travail, le jour de carence pour les fonctionnaires.

"Nous ne pouvons pas nous inscrire dans cette logique strictement comptable et budgétaire", a-t-il dit, afin de "tirer la sonnette d'alarme". "C'est à regret que nous allons voter contre", a dit Marc Dolez (Parti de gauche)